

Les entreprises alsaciennes, et avec elles les élus de la région, sont décidément très désireux d'accueillir sur leur territoire une usine de production du constructeur automobile Tesla depuis que des rumeurs vont bon train sur l'implantation possible en Alsace du groupe californien. Ainsi, l'agence de stratégie digitale [BLACKBLITZ](http://www.blackblitz.fr) (siège à Strasbourg/67) vient de réaliser une vidéo "Alsace is ready for Tesla" dans laquelle une voiture de la marque circule sur des routes alsaciennes avec en fond sonore la voix d'Elon Musk, le charismatique patron de l'entreprise de la Silicon Valley. À la fin du clip, mis en ligne mardi, tandis que la voix off souligne que la seule "limite est l'imagination", une usine Tesla virtuelle se dessine au bord d'un champ. La petite agence de communication strasbourgeoise Blackblitz a adressé la vidéo via les réseaux sociaux à Elon Musk indiquant parier sur leur magie pour toucher le patron de Tesla... www.blackblitz.fr